



# Aprendiendo a tener buenos modales en la mesa en Japón



1- Hacer ruidos al comer fideos con caldo.

En los restaurantes de ramen que hay en Europa, siempre me sorprende ver a la gente comiendo los fideos sin hacer ruido. En Japón, nosotros solemos hacer ruido mientras aspiramos los fideos con dos objetivos: para enfriarlos puesto que siempre suelen estar muy calientes, y como signo de que estos están buenos. Si vais a un restaurante de ramen en Japón podréis comprobar lo que os digo rápidamente, aunque aquí estaría mal visto, allí está socialmente aceptado (incluso las chicas lo hacen, aunque de forma más discreta).

んろよもほのとそこお



2- Coger con la mano el cuenco de arroz o comida para comer.

Aunque aquí sería de mala educación coger el plato de la comida con una mano y ponérselo cerca de la boca, en Japón es normal hacerlo con los cuencos de arroz o de comida que sea pequeña y que se nos puede caer al cogerla con los palillos en el viaje que va del bol a la boca. ¡Mejor que nos pongamos el bol cerca a que se nos caiga la comida en la mesa!

をるゆむふぬっすくう



3- Servir bebida a tus compañeros de mesa.

En una comida en sociedad en Japón, incluso dentro de la familia, tienes que estar atento a los vasos de tus compañeros de mesa para que antes de que se les acabe el contenido volver a llenarlos y servirles. Es un acto de amabilidad y cortesía hacia ellos.